

Au sujet du voyage du Prélat au Venezuela

La dernière étape de son voyage en Amérique Latine, prévue au Venezuela, est reportée à une date ultérieure.

07/08/2024

Comme cela a été communiqué sur cette page web, Mgr. Fernando Ocáriz a voyagé durant les mois de juillet et août dans plusieurs pays d'Amérique du Sud pour rencontrer les fidèles et amis de l'Opus Dei, dans

le cadre du 50e anniversaire du voyage de Saint Josémaria sur ce continent.

À ce jour, il a visité le Chili et le Pérou, et poursuivra prochainement son itinéraire vers l'Équateur et la Colombie. La dernière étape de son voyage, qui devait avoir lieu au Venezuela, est reportée à une date ultérieure. Il envoie également sa bénédiction spéciale à chacune et chacun de ses enfants vénézuéliens.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/au-sujet-du-voyage-du-prelat-au-venezuela/>
(22/01/2026)